

Montevideo, 25 de abril de 2016

COMUNICADO DE PRENSA

Se presenta Informe 2015 del Sistema Integrado de Protección a la Infancia y Adolescencia contra la Violencia (SIPIAV)

Hoy **lunes 25 de abril a la hora 14:00** en el **Pasaje Acuña de Figueroa, Anexo al Palacio Legislativo** (Avda. de las Leyes S/N) se realizará la presentación del **Informe del el Sistema Integrado de Protección a la Infancia y Adolescencia contra la Violencia**, que resume las actuaciones realizadas durante el año 2015, y presenta los datos de atención de niñas, niños y adolescentes que han padecido situaciones de violencia en 2015.

Con motivo de la conmemoración del **Día Internacional de Lucha contra el Maltrato y Abuso Sexual contra Niñas, Niños y Adolescentes** se enmarca la presentación de este informe, como forma de rendir cuentas a la ciudadanía y de informar sobre las principales dimensiones que han sido relevadas entorno a esta problemática.

Las diferentes formas de violencia contra niñas, niños y adolescentes son un problema social que afecta a todos los países. Problema que se ha registrado a lo largo de la historia y que ha supuesto distintos niveles de problematización.

Es a partir de la Convención de los Derechos del Niño que los Estados se comprometen a erradicar el maltrato y el abuso sexual contra niños, niñas y adolescentes, y ese compromiso habilita un cambio, promueve modificaciones sociales y culturales y supone un proceso que se va produciendo lenta pero constantemente. Por lo tanto el maltrato y el abuso sexual dejan de ser vistos como fenómeno aislado para constituirse como problema social.

La violencia familiar no es una situación aislada que se da en el ámbito privado, sino que es consecuencia del modo de relacionarnos en lo social y cotidiano que aparece como habitual y socialmente aceptado.

La violencia en sus múltiples formas, constituye una violación de los derechos humanos que se ha tornado visible gracias a las voces de miles de ciudadanas y ciudadanos que hicieron públicos actos que permanecían silenciados por los muros de la vida privada, y que desafiaron la indiferencia social y marcos normativos anacrónicos.



Con la creación en 2007 del SIPAV, el Estado desarrolla estrategias articuladas que apuntan a las raíces estructurales de discriminaciones que afectan a niñas, niños, adolescentes, mujeres, y otros grupos sociales que se encuentran en situación de subordinación.

El evento se transmitirá por vera TV para todo el país.

<http://tv.vera.com.uy/evento/16490>

Esperamos contar con su valiosa presencia, y desde ya agradecemos la difusión de esta iniciativa,

Contacto:
María Elena Mizrahi
Coordinadora del SIPIAV
29157317-601/602